

EL CABALLITO

Dan poquito aire a los alcaldes

:::: Nos dicen que en las 16 alcaldías, ya sean morenistas o de oposición, tendrán un respiro de casi un mes para poder comprometer parte de los más de 2 mil millones de pesos del presupuesto participativo 2020 y 2021 que por la pandemia no habían podido ejecutar. Si bien en algunas demarcaciones se avanzó más que en otras, la iniciativa de ley que fue presentada por la diputada local de Morena, **Valentina Batres**, y se impuso a lo que proponían los diputados panistas de que fuera más tiempo, fue aprobada por el pleno y eso dará a los ediles al menos hasta el 30 de noviembre para que puedan sanear las finanzas y no caigan en subejercicios. Los alcaldes ya no tendrán pretexto.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Valentina Batres

Sheinbaum defiende Hospital de Cuajimalpa

:::: Le platicamos que ante el nuevo juicio de amparo que fue promovido por vecinos de Contadero contra el Hospital General de Cuajimalpa, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, destimó esta acción legal pues dijo que no tienen razón y que además es promovido por unos cuantos. Doña Claudia consideró que los jueces deben estar con el interés colectivo, porque el proyecto se encuentra en regla y no le falta impacto ambiental federal, como acusan vecinos, ya que se recorrió la obra para evitar problemas. Mientras, vecinos de Contadero aseguran que sí hay invasión a la zona federal y todo estará en manos de un juez este viernes.

Diputado morenista arma escándalo

:::: Gran escándalo armó el diputado local de Morena, **Ricardo Janecarlo Lozano Reynoso**, quien, nos dicen, con gritos y empujones obligó al personal de resguardo del Congreso local a regresarle la credencial a su asesora **Sandra Arce**, quien intentó ingresar al recinto dando charolazo. Y es que el problema, nos explican, es que salvo los legisladores, ningún otro trabajador del Poder Legislativo ha recibido credencial alguna, por lo que cuando la asesora mostró la suya, los vigilantes se la recogieron y vieron que era falsa porque el número de folio le corresponde a don Ricardo. El hecho es que hasta tuvo que intervenir el presidente de la Mesa Directiva, el morenista **Héctor Díaz Polanco**, quien pidió al diputado aclarar el asunto. Todo esto mientras comparecía el secretario de Gobierno, **Martí Batres Guadarrama**.



ESPECIAL

Ricardo Lozano

Reactivan santuarios de la mariposa monarca

:::: En el Estado de México, si bien tendrá sus limitaciones para la reapertura por la pandemia de Covid-19, las autoridades de la Secretaría de Turismo, como la subsecretaria **Denisse Ugalde**, pero sobre todo los ejidatarios, tienen confianza en recuperarse económicamente con el regreso limitado de dos de los tres santuarios de la mariposa monarca que hay en la entidad. Con la restricción de que el aforo sea máximo de 70% y no se permita el ingreso de mujeres embarazadas, niños menores de 12 años y adultos mayores, esperan que retornen al menos 50% de más de un millón de familias que asisten anualmente a estos lugares.

